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股票一般多久解套：股票什么时候才能解套啊？-股识吧

一、套牢一般多长时间?比如我被套牢了我就不买,一直等直到涨
为止.大概需要多长时间?

第一，看当前大盘在什么主导趋势中运行，如果在上涨趋势中，则套牢的时间会短
，如果是下跌，则几年都可能不能解套，跌幅可能你自己都无法想像，股价通常会
跌得只有零头了。
第二，看个股的表现，如果个股没有主力资金运作，则此股涨幅一般有限，有主力
资金关照的个股，在牛势中，暂时套住，可能不但是解套的问题，还会有大涨的可
能。
所以你讲的问题，可能是几天，可能是几周，几个月，甚至几年，更甚至终身，如
果该公司基本面走坏，套牢期间退市了，则血本无归。
新股友，一定要先学习，后操作，可以参加股校系统学习，如最有名的中华股校举
办的“网络面授班”，就可在家提高股技了。

二、中国的股市什么时候才能解套?

中国股市的根本问题可以用三个字来概括：不公平 今年股市的问题，股评家可以
列出很多，但所有的利空都应该可以被一个利好消化：中国30年来每年以10%的速
度快速发展！ 但实际上这个利好没有用处！中国投资人只能是“看见的是发展，
享受的是贫穷”，或者说“看见的是盈利，享受的是亏损”。
为什么呢？因为投资人想要的东西，被投资人所不能左右的另外一种力量拿走了，
并且还把投资人不想要的东西给了投资人。
这个力量是最大的利空。
这个力量是不劳而获的大小非。
大小非没有解决前，任何利好都没有用，支撑不了股市。
有什么利好比得上30年持续发展这个利好？ 大小非是什么？大小非是我们大家名
义上的共同财富，但实际上还远不是我们每一个人的具体财富。
实际上大小非是一块无人看管的奶酪，是一座理论上人人可以超规模深度攫取，但
实际上只有极少数人才有条件接近并疯狂开采的金矿。
这的确是座金矿，但是是与投资人无缘的金矿，不仅无缘，它还是投资人的地狱。
也就是说，在当前中国股市，不公平作为利空，可以吃掉３０年高速发展的利好。
相反也可以认为，实现真正的公平，比３０年高速发展这个利好还要好。
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只有高层充分认识到这一点，股市才能迎来真正的春天。

三、股票最长有套多久的？

套住了不要怕.如果不是急着用钱的话,就当做做长线股东好了.要是放上2-5年,肯定
是赚的.因为里面还有很多的分红,可以重复操作.所以,股民的套都是大部分消息造成
的,引起短时期内的恐慌.如果你能做到买了股票,就要相信自己的选择是没错的!

四、股票什么时候才能解套啊？

波段操作！如收盘日的30分钟、15分钟、5分钟J值均>100，则开盘就关注1分钟的J
值，到达100，拼命卖吧，你的收获会非常好！

五、股票什么时候能解套？

中国股市的根本问题可以用三个字来概括：不公平 今年股市的问题，股评家可以
列出很多，但所有的利空都应该可以被一个利好消化：中国30年来每年以10%的速
度快速发展！ 但实际上这个利好没有用处！中国投资人只能是“看见的是发展，
享受的是贫穷”，或者说“看见的是盈利，享受的是亏损”。
为什么呢？因为投资人想要的东西，被投资人所不能左右的另外一种力量拿走了，
并且还把投资人不想要的东西给了投资人。
这个力量是最大的利空。
这个力量是不劳而获的大小非。
大小非没有解决前，任何利好都没有用，支撑不了股市。
有什么利好比得上30年持续发展这个利好？ 大小非是什么？大小非是我们大家名
义上的共同财富，但实际上还远不是我们每一个人的具体财富。
实际上大小非是一块无人看管的奶酪，是一座理论上人人可以超规模深度攫取，但
实际上只有极少数人才有条件接近并疯狂开采的金矿。
这的确是座金矿，但是是与投资人无缘的金矿，不仅无缘，它还是投资人的地狱。
也就是说，在当前中国股市，不公平作为利空，可以吃掉３０年高速发展的利好。
相反也可以认为，实现真正的公平，比３０年高速发展这个利好还要好。
只有高层充分认识到这一点，股市才能迎来真正的春天。
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六、股票什么时候可以解套

股票解套，建议你采取主动性的解套方法，就是在股价出现止跌信号后加仓买入股
票，降低成本，争取早日解套，更可以获利。

七、股票什么时候能解套？

2010年，大小非解禁之后中国经济复苏的日子来临！

八、购买的股票啥时候能解套？或停盘？

主力介入、锁定仓位后、进行上啦，解套机会就来了。

九、股票什么时候解套？

如果是套的很深了,解套时间会很长的 ,今年可怕是不能解套了,因为:07年9月主力就
已拉高出货为主,主力资金不会在轻易入市的.这需要时间和空间.想想2年的牛市已
经能够涨了很多了.7.65倍,个股涨10倍以上的很多了,不要想有什么10的牛市,主力也
是以获利,为目地的.08年就是下跌趋势,中途出现反弹是很正常的,不要反弹一来,就
认为新的行情来了那是不成熟的表现.回忆这个牛市,是怎样启动的,启动的原因是什
么,最宗达到什么目的,我理解2年的牛市,市场大量的融资,发行大盘股,法人股减持,这
都需要资金,试想一下,要是在熊市能发这么多大盘股么?肯定不能,每发一个就会很
快的跌破发行价的,那就达不到融资的目的.所以必须发动一个很大的行情,为融资铺
平道路.现在该发的基本都发完了,股票也涨了很高了.主力没有理由不出局兑现,想想
<中国石油>48元,是谁在买,是散民.最后买单的都是散民.以上个人看法,谨慎采纳
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